

2020年11月30日

関係者の皆様へ

社会福祉法人 同愛会  
てらん広場第1統括所長 大川貴志  
てらん広場第2統括所長 斎藤喜美夫

グループホーム「銀河」における新型コロナウイルス感染者の発生について（その6）

その後、関係する利用者・職員から新たな陽性者は確認されておりません。

すでに陽性であることが判明したすべての利用者・職員について療養期間が終了いたしました。感染拡大リスクが軽減し消毒作業も順調に進んだため、行政等関係機関との協議に基づき上菅田地域ケアプラザの貸館を予定通り11月30日（月）より再開させていただきました。これまでご不便をおかけし誠に申し訳ありませんでした。

1. 「てらん広場」における陽性者1名について

療養期間が終了し健康が回復されたため、すでにご自宅に戻られています。

2. 11月15日までに感染が確認された「銀河」利用者及び職員の状況について

グループホーム「銀河」利用者7名は、すでに療養期間が終了し日常の生活を再開されています。職員等7名もすべて療養期間の終了を迎えました。

施設・法人は引き続き保健所等関係機関と十分連携して感染拡大を食い止め、感染者が安全に療養できるよう努めつつ、感染予防策を徹底しながら利用者支援の責務を果たして参りたいと考えております。

以上